

Atelier TAC Saint-Gilles 16/11/2016

Présents : Régis, Jeanne, Bernadette, Margueritte, Loïc, Samia, Bastien, Raph

Compte rendu : Raphaëlle

---

Pour le moment, en l'absence d'information claire au sujet de l'interpellation du CODES, nous décidons de suspendre notre action de marquage des rues avec panneaux.

Nous débattons sur le choix de faire une projection publique ou non le 13 décembre.

Finalement, nous optons pour que la projection soit publique.

Nous choisissons de projeter comme proposé le film Héron city qui aborde la question de l'occupation de logements voués à la démolition en vue de construire un méga-projet commercial à Ixelles en 2001.

Il servira de point de départ à un débat avec trois intervenants aux points de vue potentiellement différents : quelqu'un de la Communa, quelqu'un du RBDH, Thiebaud des Equipes populaires.

Nous faisons un tour de table des objectifs que chacun se fixe pour la soirée projection/débat :

- sensibiliser, mobiliser
- s'informer sur les solutions au problème du logement
- éclairer sur le droit au logements
- faire le point sur la situation des logements vides
- poser la question de la responsabilité politique
- offrir une vision qui remet en compte le système

Répartition des tâches :

-Jeanne se renseigne sur la collaboration avec le CVB (centre vidéo de Bruxelles) qui dans le cadre des événements « Ca s'débat » peut prendre en charge la communication et la modération du débat. Si nous obtenons d'avoir un modérateur du CVB, Jeanne lui demandera s'il peut venir à la réunion du 4 décembre pour préparer avec nous le débat.

-Raph contacte Marie du RBDH pour voir si quelqu'un de chez eux est partant pour venir parler du logement.

-Loïc contacte Thiebaud des EP et se charge de créer un événement facebook.

-Bastien se charge d'écrire la newsletter.

-Quelqu'un devrait faire une affiche à diffuser à Saint-Gilles : qui ?

Nous lisons le mail reçu de Marie du RBDH qui nous invite à participer à la prochaine plateforme Logements Vides. Jeanne et Raph se proposent d'y aller si la date retenue est le 29 novembre de 10 à 12h au [Quai du Hainaut 29, 1080 Molenbeek](#).

Nous regardons le documentaire Héron city.

Au sujet de l'auberge espagnole : elle se fera au bar de La Licorne, chaussée de Forest 61 le soir de la projection, le 13 décembre à partir de 21h30.  
Bastien et Raphaëlle iront à la Licorne dimanche 20 novembre pour régler les détails pratiques.